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»Von Kooperation war nicht die Rede«
Von Daniel Steinmaier

Nach Berichten der staatlichen iranischen Sender Press TV und IRIB haben der
ARD-Vorsitzende Peter Boudgoust und der ZDF-Intendant Markus Schächter
Vertreter des iranischen Staatsfernsehens empfangen und vereinbart, künftig
zu kooperieren. »Während des Treffens wurde über den Austausch populärer
Formate, von Spielfilmen, Serien, Zeichentrick- und Dokumentarfilmen
gesprochen«, heißt es im Bericht von Press TV. ARD und ZDF hätten ihr
Interesse an Kooperationen im Nachrichtenbereich betont. Die Jungle World rief
bei der ARD-Zuschauerredaktion an, um sich über die Kooperationspläne mit
dem Propagandasender des iranischen Regimes zu beschweren.

Nach einem Bericht vom iranischen Staatssender Press TV haben Ihr Chef Peter Boudgoust
und der ZDF-Intendant Markus Schächter eine Delegation des Staatsrundfunks der
Islamischen Republik Iran (IRIB) empfangen – höchstpersönlich! Das kann doch nicht wahr
sein!
Wie? Warum kann das nicht sein?
Machen ARD und ZDF jetzt mit dem Irren von Teheran und seinem staatlichen
Propagandasender gemeinsame Sache?
Eine Kooperation ist überhaupt nicht geplant, das ist falsch verbreitet worden, es geht nur
darum, ob wieder ein Korrespondentenbüro in Teheran eröffnet wird. Es soll nicht
kooperiert werden.
Die iranischen Staatsmedien haben etwas ganz anderes berichtet.
Das wissen wir, aber das stimmt so nicht.
Wurde das denn schon öffentlich dementiert?
Es gibt eine vom SWR herausgegebene öffentliche Pressemeldung, die liegt mir aber noch
nicht vor.
Die iranischen Medien haben das schon vor Tagen verkündet, warum wird das jetzt erst
dementiert? Musste es erst zu Protesten kommen, bevor das dementiert wurde?
Es gab viele Beschwerden, aber das ist eine Sache des SWR, wir haben da nicht so den
Einblick. Herr Boudgoust ist ja auch Vorsitzender beim SWR, und die haben diese
Pressemeldung verfasst.
Wenn die iranischen Medien behaupten, es habe bei den Gesprächen
Kooperationsvereinbarungen gegeben, muss da doch zumindest irgend etwas besprochen
worden sein.
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Die waren nur zu Besuch, von Kooperation war da nicht die Rede.
Haben sich ARD und ZDF gedacht, dass sie, wenn sie dem iranischen Regime einen
kleinen Propaganda-Erfolg gönnen, wieder freier aus Teheran berichten dürfen?
Was da im einzelnen gelaufen ist, weiß ich nicht, aber es ist definitiv nicht von einer
Kooperation gesprochen worden.
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